
   Pag. 1  

 \  

  
  A.T.C. LAUDENSE NORD    

Via Cavalleggeri di Lodi, 1  
26900 LODI  

Tel. e Fax 0371/423359 
www.atclaudensenord.it  

e-mail: info@atclaudensenord.it  

  
Verbale Comitato di  

Gestione  

n. 03-2024/2025  

  

          Lodi, 09 MAGGIO 2024  PAG. 01  

  

Riunione Comitato di Gestione: Verbale di seduta n. 03-2024/2025 del 09 MAGGIO 

2024  

  

Sono presenti i Signori:  

  

 • Bruschi Giuseppe  

•  • Mola Pietro 

 • Quaini Luigi 

  • Sacchi Silvio 

 • Giani Alberto 

 • Nava Giovanni 

 • Malusardi Mario 

 • Oldini Gianangelo 

  

Assenti i Signori:  

  

 o Zilli Ivano                          ASSENTE GIUSTIFICATO 

 o Malara Pietro                    ASSENTE GIUSTIFICATO 

  

 

Presenti alle 21:00 n. 8 consiglieri su 10 la seduta è regolare. Le 
funzioni di segretario sono svolte dal Sig. Mola Pietro. 
La seduta ha inizio alle 21:10.  

La seduta viene audio registrata a solo uso interno.  

 

 

1. 2.  Lettura ed approvazione Verbale seduta precedente  

 Il Segretario Pietro Mola, dopo aver constatato i presenti, procede con l’inizio della seduta al comitato, 

chiedendo ai presenti se hanno letto il verbale della seduta precedente. i consiglieri rispondono 

affermativamente. 

N. 7 (sette) componenti del comitato approvano il verbale,  N. 1 (uno) astenuto Sig. Giani Alberto chiede 

delucidazioni sul metodo in cui vengono ammessi nuovi soci. 

Il Presidente quindi spiega i criteri di ammissione. 

Si passa all’approvazione del verbale dell’assemblea annuale dei soci, N. 6 (sei) componenti del comitato 

approvano il verbale, N. 2 (due) componenti astenuti, sig. Nava Giovanni e sig. Giani Alberto, per mancata 

presenza all’assemblea. 
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3. Manifestazione di interesse e procedura acquisizione selvaggina da penna 

Il presidente prende parola illustrando la voce a bilancio preventivo “acquisto selvaggina fagiani/starne” 

informando i presenti sul budget per la stagione 2024/2025.  

Comunica inoltre che quest’anno, a differenza dei precedenti, non superando la soglia dei 140.000,00 €, 

potremmo rifornirci da un solo fornitore, semplificando le procedure. 

Il consigliere Giani Alberto, essendo un esperto in materia, sostiene la proposta del presidente.  

Il consigliere Oldini Gianangelo chiede se la percentuale di acquisto selvaggina sia sempre 40% Lepri e 

60% Fagiani, in quanto non facendo più le catture andrebbe rivista. 

Il comitato si esprime in modo positivo all’unanimità per l’acquisto di fagiani e starne da un solo fornitore. 

Il segretario Pietro Mola propone di riprovare a immettere sul territorio i fagiani da 90 giorni in quanto 

costando meno (visto il bilancio) avremmo un numero maggiore di capi sul territorio. 

Alcuni consiglieri si esprimono con perplessità per esperienze passate. 

Il consigliere Giovanni Nava si dichiara favorevole all’acquisto.  

Il direttore Quaini Luigi quindi suggerisce l’inanellamento a scopo monitoraggio.  

Si arriva così ad una soluzione che consiste: acquisto numero 20% della quota destinata ai lanci precaccia 

di fagiani 90 gg immettendoli sul territorio con un criterio ben preciso (il presidente richiede al fornitore la 

possibilità di inanellarli per avere un riscontro finale); la restante percentuale dei fagiani precaccia per 

l’acquisto di fagiani a 120gg.  

Così si esprime all’unanimità il comitato di gestione.  

 

 

4. Graduatoria ammissione nuove domande 

Il presidente informa i presenti che ad oggi sono arrivate n. 116 nuove domande di ammissione e da una 

panoramica degli incassi: 

n. 658 paganti per quota 180€ 

n. 257 paganti per quota 150€ 

n. 51 paganti per quota 55€ over 80 

n. 21 paganti per quota 55€ migratoria 

 

I nuovi presi sono n. 99 in base al criterio dettato da Regione Lombardia. Approvano n. 7 consiglieri, n. 1 

contrario sig. Giani Alberto 

 

 

5. Riproposta assicurazione membri comitato di gestione 

Il presidente ripropone l’assicurazione per i membri del comitato di gestione e si decide all’unanimità di 

adottare l’assicurazione proposta. 

 

 

6. Valutazione operato commercialista 

     Prede parola il segretario spiegando ai presenti le difficoltà incontrate nel corso della scorsa stagione. 

     Il presidente e il segretario si impegnano quindi ad un incontro con il commercialista, per risolvere i problemi 

riscontrati. 

 

7. Proposta istituzione commissione selvaggina 

Il presidente e il direttore informano i consiglieri che verrà instituita una nuova commissione selvaggina 

composta da circa 10 persone, (ipoteticamente 3 enalcaccia, 3 liberacaccia, 4 federcaccia)  chiedendo alle 

associazioni venatorie di fornire i nominativi. 
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8. Varie ed eventuali 

Il segretario informa che da giugno ci impegneremo a creare il gruppo di wup per i soci dell’ambito con il 

fine di offrire un nuovo canale informativo rapido e fruibile. 

 

Viene approvato all’unanimità il contributo al gruppo WWF Lodigiano Pavese per la gestione dell’area 

verde “il boschetto WWF” sita in Sant’Angelo Lodigiano. 

La quota stabilita di € 100 (cento) sarà stanziata dal capitolo dei Miglioramenti Ambientali. 

 

 

 

Alle ore 22:45 si chiude la seduta.  

  

 IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE  

  

  

 
  

Firme su originale archiviato in ATC 


